

Mercredi 19 mars 2025

Une centaine d'élèves du collège sont venus participer aux différents évènements proposés ce mercredi. Certains sont venus s'entraîner en gymnastique, badminton, futsal et basket tandis que d'autres ont participé à la course d'orientation organisée à Xaintrailles.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une soixantaine de gymnastes étaient présent(e)s pour continuer à performer au sol et sur les agrès.



ENTRAINEMENT DE BADMINTON

Une vingtaine de badistes sont venus échanger des volants.



ENTRAINEMENT DE FUTSAL ET DE BASKET

Une vingtaine d'élèves sont venus s'affronter en sports collectifs. 12 élèves en futsal et 8 élèves en basket.



COURSE D'ORIENTATION

Une douzaine d'élèves ont représenté le collège Germillac lors de la course d'orientation départementale qui se déroulait à Xaintrailles.

- 1 équipe mixtes (benja) : Mathéo, Lyra, Rose et Mariana.
- 1 équipe de benjamins garçons : Tiago, Tidiane, Théo.C et Théo.P.
- 1 équipe minimes mixtes : Olina, Corentin, Mélina, Laureen, Léane.





Félicitations à vous et mention particulière à Mathéo, Lyra, Rose et Mariana qui terminent à la 6^{ème} place et qui se qualifient donc pour la course d'orientation académique qui aura lieu le 02 avril prochain.

Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 26 mars 2025 :

-A Tonneins, pour les entrainements de gymnastique, de badminton et de sports collectifs de 12h00 à 14h00.

-A Biarritz, pour la compétition académique de Basket pour les élèves qualifiés (minimes garçons)